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Marcelino Got, president del Atíétic Palafrugell fe 
"Ha sido una temporada positiva para el Club" 
"Las dificultades económicas han peijudicado algunos desplazamientos'9 ( 

Marcelino Got es el presidente del Club Atlético Palafrugell, entidad que si 
bien en un principio se dedicaba exclusivamente al atletismo amplió más tarde 

competencia participando en competiciones de voleibol y esta finalizada tem-
porada ha devuelto el baloncesto a la villa. 

Y hemos querido saber cómo se ha 
desarrollado la actividad deportiva de 
este año, a lo que Marcelino nos con-
testó: 

—Ha sido una temporada positiva. 
Por dos razones: La primera es que se 
ha iniciado la sección de bàsquet 
manteniéndose con una promoción de 
30 basquistas infantiles y segunda, 
que se ha competido en la Tercera Di-
visión de la Liga catalana de atletismo 
manteniendo la categoría, quedando 
en voleibol subcampeones provincia-
les en la categoría cadetes. Una de las 
razones que hace positiva este tempo-
rada es el aumento de interés en todas 
las secciones del club, tanto por parte 
de los deportistas que las forman, co-
mo de los que se inician, sin olvidar la 
consecución del local social de la Ca-
sa de la Juventud, sito en la calle Ani-
mas, 13. 

¿EL ATLETISMO, ESTANCADO? 
—¿No consideras que el atletismo 

ha quedado estancado y máxime pen-
sando en las aspiraciones que teníais 
de ascender de categoría? 

—Es muy difícil formar un equipo 
de veinte a veinticinco personas que 
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muestren la disponibilidad y el esfuer-
zo suficiente para aguantar una liga 
catalana de atletismo, durante todas 
las jornadas. Los refuerzos gerunden-
ses han sido importantes, pero otra 
vez las dificultades económicas para 
mejorar los desplazamientos han in-
fluido en que el club, en algunas jor-
nadas, no se pudiese desplazar más 

de potenciar al equipo sénior creando 
otro de infantil. 
FERNANDEZ, SUBCAMPEON 

Y como sea que teníamos a Fer-
nández, componente del club, que ha 
logrado un brillante subcampeonato 
de Catalunya en los campeonatos ab-
solutos celebrados en Barcelona, he-
mos recogido de él estas impresiones: 

—Este subcampeonato es un pre-
mio merecido al trabajo desarrollado 
durante toda la temporada, premio 

I 

que con doce o trece atletas. A saber, 
se pudo participar únicamente en la 
mitad del total de pruebas en las que 
se competía. 

—¿Y qué me puedes decir del bàs-
quet en que se ha llegado únicamente, 
siendo benévolos, a un nivel digno? 

—Puede decirte que se ha luchado 
para aguantar el equipo y éste ha exis-
tido. Cara a la próxima temporada 
hemos de replantearnos la cuestión 
bàsquet y encontrar la mejor fórmula 

Marcelino Gol 

que ha llegado en un momento muy 
decisivo puesto que me incorporo pró-
ximamente a filas. Los 5.000 metros 
son mi especialidad, camino de los 
10.000 metros y la marathón. Respec-
to a la temporada del club ha sido 
muy completa, han pasado por él mu-
chos atletas, consiguiendo lugares de 
consideración tanto en pista como en 
cross. 
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